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令和元年度 第１回 京都市下京区民まちづくり会議 議事要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

 

２ 挨拶 

  下京区長 安河内 博 

 

３ 内容 

会長  ：本日の会議は１４時から１５時を予定しており，１５時からは引き続き下京区長ミー

トアップを開催する。皆さんの御協力をお願いする。 

：まず第２期下京区基本計画の総括，その後，次の５年間における第３期下京区基本計

画の策定につなげていきたい。まず事務局から資料について説明していただき，後程，

質問等があればお願いする。 

 

（１）第２期下京区基本計画の総括について 

  資料３ 第２期下京区基本計画の総括について 

  資料説明－下京区地域力推進室 小谷課長 

 

会長  ：資料説明について，何か御意見，御質問があれば，お願いする。 

－特になし－ 

会長  ：特に御意見がなければ，次の議題に移りたい。 

 

（２）第３期下京区基本計画策定について（案） 

  資料４ 下京区を取り巻く状況について 

  資料５ 第３期下京区基本計画策定について（案） 

  資料説明－下京区地域力推進室 小谷課長 

会長  ：計画は，役所ではなく皆さんの意見でつくっていくものである。事務局の説明につい

て，御意見はあるか。 

委員  ：区民の多くは，区役所や行政（市役所）が何をしてくれるのか，という考え方を持っ

ているが，「自分たちみんなで，まちや区のために何ができるか」という観点を区民に
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も啓発していくことが大切である。待ちの姿勢ではなく，そういう運動につなげていく

ことが必要だろう。 

会長  ：正しい御意見だと思う。次期計画も皆さんの意見，区民の声でつくりあげていくもの

である。御意見を聴くための窓口はいつでも開かれている。 

事務局（小谷課長） 

：提案している部会などの回数は限られるが，その他，様々な機会を通じて区民の皆様

から御意見をいただきたいと考えている。まちカフェでも「自分たちで何かやりたい」

という意見を持った多様な人に広く参加いただき，計画について御意見を伺いたい。

その他，何かまちづくり活動をしたいという意向を持った区民の方がいらっしゃれば

積極的に出向き，そうした区民の方々が活動しやすい仕組みづくりについて，意見交

換をしていきたい。 

委員  ：本日御出席の皆さんのお力に頼るところも大きいが，「自分たちでまちや区のために何

ができるか」といった考え方や行動を各町内，各学区に下ろしていくのも我々の大切な

任務・役割であり，各委員には細やかな配慮をいただき，各学区をしっかりとまとめて，

新しい計画の考え方や取組が区民に行き渡るようにしてほしい。 

会長  ：本日の「下京区を取り巻く状況」などの資料も，学区に持ち帰って共有すれば，色々

と参考になる。 

：計画の策定を前向きに考え，自分たちで下京区をつくっていく「自分ごと」という意

識で取り組んでほしい。 

事務局（木咲室長） 

：今後も委員の皆様をはじめ，多くの区民の皆様から御意見をいただきながら計画の策

定を進めてまいりたい。 

 

 

以 上 


